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•CORTES REGIONALES 

También estuvo Ángel Nicolás, que es padrino de Marsodeto./ ROSA MARCOS Luis Perales, de FEAPS (i). Barreda y Francisco Pardo (d)./ ROSA MARCOS 

i N o queremos que nos reqalen nada 
||por eso nos esforzamos cada día» 
Una representación de personas con discapacidad alza su voz en las Cortes regionales y 
pide que se tenga en cuenta su opinión cuando se vayan a elaborar normas que les afecten 

• Andrés Serrano, Ángel 
Vielsa, María Pino y Anto- ' 
nio Lerma reivindicaron su 
derecho a la educación, el 
trabajo y la autodetermina
ción en sus discursos co
mo diputados por un día. 

LU|SJ; GÓMEZ/TOLEDO • 
Como ya vienéri haciendo en los 
últimos once años; un grupo de 
personas con discapacidad de 
Castilla-La Mancha ociiparon ayer 
los escaños de las Cortes regiona
les y fueron diputados por un día. 
Aprovecharon la tribuna para rei
vindicar en voz alta sus derechos a 
la educación, el trabajo o la auto-. 
determinación. «No queremos 
que nos regalen nada, por eso nos 
esforzamos y preparamos cada 
día», proclamó María Pino, de la 
asociación Apañas de Toledo. 

Pino, que se está preparando 
las oposiciones a ordenanza, pidió 
a la sociedad que confíe en ellos. 
«Todas las personas tenemos un 
proyecto de \jida y una meta, in
dependientemente de si tenemos 
una discapacidad o no», explicó, 
«sólo podemos lograrlo si tenemos 
un empleo». 

UN PLENO RESPETUOSO. De 
formación habló Andrés Serrano, 
de la Asociación Maños Artesanas 
de Talavera. Él trabaja en un cen
tró bcupacional centrado en la 

•producción de eerámica. «La edu
cación hb es exclusivamente lo 
que se aprende en la escuela, es 
mucho más», reivindicó. Serrano, 
que se definió como muy piíntüal, 
añadió que en este centro ha 
aprendido «el respeto a lais demás 
personas y ayudar a quieñ-ló ne
cesita». 

El propio presidente de Casti--
Ua-La Mancha reconoció el buien 
comportamiento que demostra
ron ayer los -diputados por un día'. 
El pleno discurrió sin las típicas 
interrupciones y llamadas de aten
ción de las sesiones ordinarias de 
los jueves. «Aunque tengamos 
nuestras limitaciones, isomos edu
cados», apostilló Andrés Serrano. 

Las Cortes aplazaron su tradicional pleno de los jueves para abrir sus puertas a las personas con discapacidad./ ROSA MARCOS 

También subió a la tribuna Án
gel Vielsa, de la Fundación Madre 
de la Esperanza, de Talavera. Diri
giéndose directamente a Barreda, 
pidió que les escuchen: «Cuando 
vayan a hacer normas y decretos 
de personas con discapacidad, por 
favor, no estaría nial que tuvieran 

en cuenta nuestra opinión». Vielsa 
reivindicó su independencia. «Te
nemos que tener claro cuáles son 
nuestras limitaciones y aceptarlas, 
pero, tenemos que sacar provecho 
de nuestras aptitudes y ser respon
sables de nuestros actos», esgri
mió. 

La cuarta voz que subió a la tri
buna fiie la de Antonio Lermá, qué 
vive en la residencia Amafi, de Ye-
pes. «Sé que se podrían mejorar 
mucheis cosas, pero para eso es ne
cesario que la Administración 
aplique las ayudas que se conce
den», expresó. 

En enero se convocarán loo 
plazas para discapacitados 
L.C.E./TOLEDO 
Barreda clausuró.ayer el pleno 
anunciando que para enero sé 
convocarán hasta 100 plazas de 
puestos de trabajo en la función.̂  
pública para personas con algún 
tipo dé discapacidad. En sii dis
curso recalcó que «no sólo por ra
zones de justicia, sino de eficacia, 
en Castilla-La Mancha necesitan 
mos de todas las inteligencias y 

manos, no podemos desperdiciar 
ninguna capacidad». 

Elpresidente regional de las 
r orgaiuzaeiones a favor de las per
sonas con discapacidad (Féaps)' 
reconoció ayer que se ha avanza-' 
do mucho en sensibilización y SOT 
lidaridad de la sociedad. Aun así, 
Luis Perales, denunció qué todár 
vía queda «incomprensión, tro
piezos y zancadillas». 

El Comité regional del PP tam
bién se acordó ayer de las perso
nas con discapacidad. Vicente Ti
rado afirmó que «hay que gene
rar una, sociedad de la igualdad 
efectiva, más en momentos de 
crisis, cuando más se.sufre esta 
discriminación». Afirmó que Cos-
pedal ha encomendado a los po
pulares trabajar en pro de los dis
capacitados y sus familias. 

El PSOE dice que 
«en principio» no va 
a admitirninguna 
enmienda del PP a 
los Presupuestos 

S.LH./EFE/TOLEDO 
Sin acuerdo. El Grupo Parla
mentario Socialista no va a ad
mitir, «en im principio», ningu
na de las 164 enmiendas presen
tadas por la oposición al 
proyecto de ley de Presupuestos 
de la Junta para 2010; aunque 
los socialistas estarán pendien
tes de los trabajos que se desa
rrollen en la Comisión deEco-
nomía y Presupuestos.-Asi Jo 
manifestó ayer el diputadoAh-
tonio Guijarro, quién consideró 
«absurdas» algunas de las en-
iniendas presentadas por el PP. 

Por su parte, el popular José 
Manuel Tortosa dio por hecho 
que el PSOE aplicará «el rodillo 
al que nos tienen acostumbra
dos» y no admitirá ninguna de 
sus propuestas. 

Durante el debate, que duró 
algo más de 45 minutos, el PP 
defendió un recorte en el presu
puesto de RTVCM, un aumento 
de las partidas destinadas al Ins
tituto de la Mujer o ima riiodifi-
cación del dinero destinado a 
las políticas de Juventud, entre 
otras. Todas ellas rechazadas por 
el PSOE que considera que el di
seño de los Presupuestos se 
ajusta perfectamente a la reali
dad que atraviesa actualmente 
la Región. 

Ya por la tarde,,en ia segim-
da sesión, el diputado delPP 
Marcial Marín se ausentó de la 
sala en el momento éii el que el 
diputado del PSOE José Molina 
le dirigía críticas a su labor par
lamentaria. Pasado algo más de 
Tina hora desde el inicio de la 
segunda sesión, justo después 
de que Marín aludiera a.que la 
Junta oculta información a la 
oposición sobre el estado de 
ejecución de infraestructuras 
viarias, tomó la palabra Moli
na. «Usted cobra aquí lo mismo 
que cada uno de nosotros», le 
dijo el diputado del PSOE al del 
PP para añadir: «usted tiene 
que trabajar». 

Molina le dijo a Marín que ya 
lleva más de dos años como di
putado como para saber dónde 
buscar la información que ne
cesita y que es su «obligación» 
como diputado saber entender 
un anexo de inversiones, o co
nocer cómo es el funcionamien
to de una empresa pública. 

PERO LLEGÓ EL ACUERDO. 
Los dos grupos parlamentarios 
sí aprobaron por consenso el 
dictamen del proyecto de ley 
que adapta la legislación auto
nómica a la directiva europea de 
Servicios, la conocida como di
rectiva Bolkestein, que implica 
la modificación de seis leyes re
gionales. 
. Socialistas y populares pac

taron la inclusión de dos en
miendas de carácter técnico en 
el texto que remitió alas Cortes 
el Consejo de Gobierno y que se 
tramita con carácter de urgen
cia para que entre en vigor antes 
de final de año, como obliga la 
directiva 
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